

進路講演会・職業理解講習

6月15日、本校体育館において進路講演会と職業理解講習が開催されました。

進路講演会は、さんぼう専任講師の廣瀬修一先生（経営コンサルタント）を講師に迎えて、経営者の立場から若者を見るポイントについて話して頂きました。「コミュニケーション能力」「自主性」「協調性」「規範意識」及び基礎学力等を求めていること。また、会社の面接においては、会社に一步足を踏み入れた瞬間から観察され、試験が始まっていること等を学びました。

その後、1・2年生は、体育館で自分の希望する分野に分かれ、職業理解講習が実施されました。専門学校や短大の先生方を講師に、希望する職業が具体的にどのような仕事内容であるか、そのためにはどのような勉強が必要か、資格は何か必要か、どのような進路を取ればよいのか等を教えて頂きました。

3年生は、広瀬先生から面接指導を受け、志望動機に盛り込むべき内容や相手に伝えるための表現方法、面接時の立ち居振る舞いをどのようにするべきかを学習しました。

今回学習したことをこれからの進路実現に役立てて欲しいと強く感じました。



南大隅高校だより

2011
7月号

夏本番を迎え向日葵の花開く七月、生徒総会・進路講演会及び生涯学習県民大学についてお知らせします。

生徒総会・家庭クラブ総会



6月8日（水）に、生徒総会・家庭クラブ総会が行われました。まず生徒総会の中では、各専門部・部活動の決算及び予算の審議・承認が行われ、各専門部の今年度の目標と具体的活動計画が発表され決定しました。

各クラスから学校への要望事項が検討されました。また、美術同好会の設立が審議され、本年度からの活動が承認されました。

その後の家庭クラブ総会では、昨年度の活動報告と今年度の活動計画が報告され、各種ボランティア活動などが決定しました。本校では毎月第3土曜日の地域清掃ボランティア活動を始め、様々なボランティア活動を行っております。

2つの総会は本校の生徒の活動を決定する重要な会議です。そのため生徒は真剣に討論を重ね、本年度の活動を決定していました。

PICK UP

県民大学

6月7日（火）から毎週火曜日と木曜日に10回の計画で「生涯学習 県民大学講座」が開講され、13名の方が「パソコン講座・初級」に取り組みました。

パソコンの起動から終了、マウスの操作などのパソコンに関する最初の操作から説明を受け、パソコン操作に不慣れな方も内容を理解しながら、段階的に文書作成（ワード）や表計算（エクセル）について学習しました。

現在、県民大学講座の募集は行っておりません。



南大隅高校

検索

町内各所に「学校便り」も配布していますのでご覧下さい。また HP もご覧下さい。
<http://www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/Minamiosumi/>